

# *Astrónomos de Harvard muestran efecto de las colisiones entre galaxias*

---



La Habana, 2 de may (RHC). Científicos estadounidenses mostraron en un estudio divulgado que las colisiones entre galaxias, específicamente las de abundante gas molecular, pueden expulsar ráfagas mientras se forman en su interior nuevas estrellas.

Ese hecho solo puede ser visible a partir del brillo intenso o la luz infrarroja que provoca el impacto, señalaron en comunicado los astrónomos del Centro de Astrofísica, de la Universidad de Harvard.

Para llegar a esa hipótesis utilizaron el telescopio ALMA durante el análisis del comportamiento del gas presente en esas explosiones en las regiones más profundas de las galaxias Antena, las dos más cercanas a la Tierra (a unos 72 millones de años luz).

A propósito de ello midieron las emisiones de cinco moléculas orgánicas en la constelación con mayor contenido de gas buscando pruebas de su actividad, y encontraron -como resultado- metanol y ácido isociánico, elementos que forman la emanación galáctica.

En tal sentido apreciaron que ese fluido provoca choques en el núcleo de la colisión, los cuales no son consecuencia del acercamiento de ambas galaxias, sino de la entrada de ese vapor en su interior.

Según los expertos, hasta ahora no había prueba de la presencia de este gas en una región tan profunda como el mismo núcleo de una colisión.

con informacion de Cubadebate

---

<https://www.radiohc.cu/index.php/noticias/ciencias/128725-astronomos-de-harvard-muestran-efecto-de-las-colisiones-entre-galaxias>



**Radio Habana Cuba**